

Les Pays de l'ALBA réalisent des transactions considérables avec le SUCRE



La Paz, 16 mai (RHC-PL)- Les pays membres de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique -Traité de Commerce des Peuples ont réalisé des transactions commerciales pour 1 milliard six cents millions de SUCRE, qui équivalent à 2 milliards 200 millions de dollars.

Eudomar Tovar, président du Conseil Monétaire Régional du Système Unitaire de Compensation Régionale de Paiements, a signalé que ces transactions montrent le positionnement de cette monnaie avec de très bons résultats.

Il a souligné que les pays membres du bloc d'intégration ont emprunté la voie correcte pour que ce système aide à renforcer le commerce et la production dans la région.



Radio Habana Cuba